
議 会 運 営 委 員 会 協 議 結 果  

日時：令和３年１１月２５日（木） 
開会：午前１１時１０分 
閉会：午前１１時１９分

場所：委員会室 

１．委員会審査結果について（別紙資料１）
【小野田靖局長】別紙資料１をお願いします。委員会審査結果は、賛成多数で原案可決と 

なりました。本会議での採決は、挙手採決でよろしいかご協議をお願いしま 
す。 

【竹内功治委員長】局長の説明のとおり議案第７５号は挙手採決でよろしいでしょうか。 
了承

２．討論の通告について
討論の通告：１件 伊藤正興議員 議案第７５号に対する反対討論
【小野田靖局長】討論の通告は１件です。伊藤正興議員の議案第７５号に対する反対討 

論になりますので、よろしくお願いします。
【竹内功治委員長】討論の通告は局長の説明のとおり、伊藤正興議員の反対討論となります 

が、よろしいでしょうか。 
了承

３．その他 
【竹内功治委員長】その他、何かありますか。 
【中川健一委員】本日の本会議で、建設部長は地元の了承を得たと答弁したが、一方その

相手側は了承していない。事実は一つのはずが、２つの違う事実で議論し
ているということが、公の場でまかり通っている現状はおかしいと思う。どちらが 
間違っているのか、議会側で検証しないといけないと思うが、いかがですか。 

【石川英之委員】認識の違いだと思います。
【中川健一委員】花園幼稚園の移転でも同じことが起こっている。１００条委員会を作って、 

検証する必要がありますので、提案します。 
【小野田靖局長】以前、雁宿ホール建設の関係で、１００条委員会を設置したことがありま 

す。手元に設置手続きの詳細が分かるものがありませんので、調べないといけ 
ませんが、委員の多数決なりで、設置することは可能だと思います。 

【中川健一委員】事務局長と相談し、事務的な手続きをしたいと思います。 
【竹内功治委員長】その他、何かありますか。
【渡邉昭司議長】中川議員の一般質問の項目がたくさんある中で、一問一答方式は６０分



以内に終わらせる必要があります。質問と答弁が６０分以内で収まるよう調 
整を図ってまいります。 

【竹内功治委員長】その他、何かありますか。
なし 


